

Siempre ha existido la guerra contra los pueblos.

Una vez más, la guerra de las balas, la de las bombas, la de la tecnología y las bacterias acerca su cara siniestra a nuestro cotidiano de todos los días... quieren hacernos olvidar esa otra gran guerra que siempre ha existido: la del hambre, la pobreza, las injusticias y el atropello a nuestros derechos.

Frente a ello, nuestras democracias representativas no intervienen porque no son más que correas transmisoras de los intereses económicos internacionales. Hemos visto una y mil veces que votar por el candidato 1, 2 o 3 no hace ninguna diferencia ya que en este sistema cualquier gobierno da lo mismo. Dejemos de defendernos porque nos están aplastando y pasemos de una vez a la ofensiva:



ORGANICÉMONOS, CONVERSEMOS DE NUEVO ENTRE NOSOTROS, BUSQUEMOS NUEVAS FORMAS DE AUTOGESTION, RESCATEMOS LOS VALORES QUE EL SISTEMA TIRO A LA BASURA : JUSTICIA, SOLIDARIDAD, RESPETO Y LIBERTAD

Somos un espacio de encuentro de personas, colectivos políticos y sociales. Definimos nuestro quehacer tanto en lo teórico como en lo práctico desde una perspectiva territorial y social. Lo hacemos de manera independiente y a largo plazo. NO QUEREMOS HUMANIZAR NI PROFUNDIZAR EL SISTEMA CAPITALISTA NEOLIBERAL: QUEREMOS CAMBIARLO, CONSTRUYENDO EN TODOS LOS ÁMBITOS EMBRIONES DE PODER POPULAR.

Esta nueva sociedad se hace desde ahora ejerciendo nuestros derechos a la educación, al trabajo, a la salud, vivienda y cultura. Lo expresamos hoy en acciones como el reforzamiento escolar, creación de preuniversitarios, comités de allegados, organizaciones culturales, bibliotecas populares, defensa del medio ambiente. Juntas de Vecinos.

Por esto impulsamos todas las propuestas que nos lleven a un futuro digno, base de la sociedad futura participativa, solidaria, justa y de libertad plena. Buscamos entonces, participar en la construcción de los gérmenes de poder popular.

Ni resistencia ni reformismo: organización y lucha ahora!

SIEMPRE HA EXISTIDO LA GUERRA CONTRA LOS POBRES

Como cuento viejo la historia vuelve a repetirse. La prepotencia del imperio aceita sus cañones para resolver por la fuerza un supuesto conflicto con los iraquies. Sin mas argumento que el seguir buscando culpables para lo sucedido con las torres gemelas, el imperio -con el monigote bush a la cabeza-, se auto proclama como gendarme de la libertad universal para salir a la defensa de cualquier atisbo de amenaza contra su hegemonía mundial. Frente al aroma de guerra que se siente por estos días, muchos pacifistas corren presurosos a defender la paz mundial; entre hipies renovados, socialdemócratas y reformismos de distinto signo se pretende frenar la supuesta guerra poniendo el grito en el cielo ante tanto despliegue militar.

Catastróficamente se nos plantea que con la guerra se nos vendría encima un diluvio de problemas: que subiría el precio del petróleo, que el iva, que el ipc, que la macroeconomía y la cacha de la espada. Como si todos estos años hubiéramos estado viviendo sin necesidades ni problemas.

Desde las organizaciones populares sentimos un sutil olor a estafa en toda esta bulla que arman por la guerra. Con o sin guerra nuestra calidad de vida no hace mas que disminuir y las alzas constantes son la música obligada con la que debemos lidiar cotidianamente. Las antiguas garantías sociales desaparecen ante al avance de la privatizaciones, provocando que el trabajo, la educación, la salud, la vivienda, y la cultura sean realidades lejanas para nuestros corazones y bolsillos populares.

No compramos el cuento de que nuestros problemas pasan exclusivamente por los líos entre hussein y bush. Los gobernantes de nuestro país han optado por una línea ajena a los intereses populares y se han convertido en sumisos vasallos del poder internacional condenándonos a una constante pobreza. En función de los grandes intereses económicos nuestros anhelos de una vida plena y digna son dejados de lado, y de vez en cuando cae una que otra migaja para calmar un poco la rabia que esto nos provoca.

Contra los intereses de ricos y poderosos opongamos muros fuertes de organización y rebeldía popular: compartiendo experiencias, socializando saberes y articulándonos en la perspectiva de reconstruir nuestra fuerza organizativa como pueblo que avanza de manera decidida en el ejercicio directo de todos nuestros derechos postergados.





Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME: http://www.archivo-chile.com

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tésis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.



© CEME web productions 2005

